

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711131 - DIANRANI FITRIADILA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	berkomunikasi dengan pasien gunakan bahasa awam. lakukan palpasi dengan soft and gentle, mantap lakukan penekanan, dengan kekuatan penekanan cukup. penekanan tidak menggunakan ujung2 jari saja.
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	Trofi otot: palpasi pada tenar hipotendar sebaiknya juga dilakukan, inpeksi pada bisep sebaiknya digulung bajunya atau dilepas. ; Tonus otot: baik ; Kekuatan otot: pada siku dan bahu kekuatannya tidak perlu diperiksa, perhatikan perintah soalnya. kekuatan otot juga ada nilainya, perlu dihafal lagi ya. ; Komunikasi: baik
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	pemeriksaan dilakukan lengkap, prosedur benar namun msh tergesa-gesa. sebelum cek gerakan bola mata bisa di cek kesimetrisan dengan penlight dan lihat jatuhnya sinar. . px lain2 sudah baik. sukses buat Dian
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	n5 kurang , kurang membaca soal dengan baik, persiapan alat dulu ya diawal sehingga kalau ada yang kurang , n7 sensorik tidak dilakukan, n11 kurang lengkap
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS DAN SENSIBILITAS	Informed Consent sudah OK // Belum cuci tangan di awal pemeriksaan // Belum mempersiapkan alat namun langsung ambil palu refleks saja, sebaiknya di persiapkan dahulu alatnya baru diambil yang dibutuhkan // Pemeriksaan Refleks brachioradialis sudah OK // Akan lebih baik diberikan pengenalan dahuu agar persepsi halus, tajam tumpul dll sudah dikenali dengan baik oleh pasien // Pemeriksaan Sensibilitas halus bukan kanan kiri sama, tapi bapaknya disuruh menunjukkan di mana letaknya // pemeriksaan protopatik nyeri bukan kanan kiri sama, tapi bapaknya disuruh menunjukkan di mana letaknya // Pemeriksaan refleks patella sudah OK //
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	px kornea kurang lengkap, px COApupil dan lensa tdk loop tdk digunakan
PEMERIKSAAN VISUS	persiapan ruangan belum lengkap, sistematika pemeriksaan mata kiri belum benar (cukup sampai pinhole saja) sehingga penentuan visus kiri menjadi salah, penentuan visus mata kanan belum benar,
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	urutan cuci tangan WHO dihapalkan lagi, sudah mngelap ketiak sebelum cek suhu, pengukuran TD dengan palpatoir sudah tepat - mengukur dengan stetoskop sudah tepat, mengukur nadi dan napas sudah baik.
UNIVERSAL PRECAUTION	cara mengeringkan salah (sisi yg sudah digunakan untuk mngeringkan siku jangan dipegang lg dengan tangan, setelah menggunakan haduk ditaruh d tempatnya ya,